

Editorial

En números anteriores, la revista publicó los resúmenes de los trabajos presentados en las Jornadas Científicas de los hospitales Penna y Lucero correspondientes al año 1995. En ambas ocasiones, editoriales (firmados por el Dr. Marcelo García Diéguez y por el subscripto) expresaron tanta satisfacción por los eventos y por la oportunidad de difundirlos, como esperanzas de continuidad.

La revista editará ahora las comunicaciones a las Jornadas sucesivas desarrolladas durante 1996 en nuestros nosocomios mayores, agregándose también las del Hospital Italiano Regional del Sur.

Tanto material nos ha obligado a desdoblarlo en dos números, aclarándose que la prioridad cronológica no tiene otro motivo que la distribución balanceada del espacio de imprenta disponible.

Trabajo, continuidad y crecimiento.
Buenas noticias por este lado.

Mario Carlos Aggio